

[Segelklub Juist](#)

## **Segelklub Juist: Bootshaus vom Segelklub Juist erhielt altes Aussehen zurück**

Beigetragen von S.Erdmann am 12. Mär 2024 - 13:44 Uhr

Am vergangenen Wochenende waren nicht nur viele Juister Vereine auf dem Festland oder nach Langeoog unterwegs, auch beim Segelklub Juist (SKJ) hat sich etwas getan. An der Westseite des Gebäudes wurde ein großer Ständer vom Verein montiert, doch was neu scheint, hat es früher schon gegeben.

Als man das Bootshaus Ende der Fünfziger Jahre des vergangenen Jahrhunderts in Eigenleistung der damaligen Mitglieder mühevoll an der Wattkante errichtet hatte, wurde an der Westseite des Hauses oben beim Klublokal ein solcher Ständer aus Holz angebracht. Nachdem in den achtziger Jahren die neue Westhalle für weitere Winterliegeplätzen von Booten gebaut wurde, musste der Ständer, der zudem unter der Witterung gelitten hatte, abgenommen werden.

In diesem Winter wurde vom Vorstand beschlossen, dass der SKJ zukünftig wieder „Flagge zeigen“ möchte und die Westseite der Halle einen neuen Ständer bekommen soll. Das Projekt wurde jetzt erfolgreich umgesetzt.

Unser Archivfoto zeigt die alte SKJ-Flagge, wie sie früher am Bootshaus angebracht war. Das Bild entstand bei einer schweren Sturmflut im Jahre 1973. Ab 1975 begannen dann die Arbeiten zum Bau des heutigen Deiches, womit das klubeigene Gebäude geschützt hinter den Deich kam. Allerdings musste der Verein im Gegenzug seinen alten Bootshafen, der direkt östlich der Halle war, aufgeben.

FOTO und ARCHIVFOTO: SEGELKLUB JUIST

### **Article pictures**



